

## Polda Kalteng Resmi Gelar Operasi Zebra Telabang 2024, 358 Personel Gabungan di Siapkan

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://PALANGKARAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Oct 14, 2024 - 15:23



*Personel Polda Kalteng*

Palangka Raya - Polda Kalimantan Tengah (Kalteng) melaksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra Telabang 2024, yang akan dilaksanakan selama dua minggu ke depan dari tanggal 14 hingga 27 Oktober 2024, bertempat di

Lapangan Barigas, Mapolda setempat, Senin (14/10/2024)

Apel gelar pasukan tersebut, dipimpin oleh Wakapolda Kalteng Brigjen Pol Dr. Rakhmad Setyadi mewakili Kapolda Irijen Pol Drs. Djoko Poerwanto dan diikuti sejumlah instansi terkait seperti Denpom, Dinas Perhubungan dan Jasa Raharja.

Wakapolda Kalteng mengatakan, digelarnya operasi Zebra ini bertujuan untuk menurunkan angka fatalitas kecelakaan lalu lintas dan meningkatkan kepatuhan masyarakat terhadap aturan berlalu lintas.



Dalam operasi kali ini, sebanyak 358 personel gabungan akan dilibatkan, terdiri dari 90 personel Polda Kalteng dan 265 personel lainnya berasal dari Polres jajaran, serta Polisi Militer dan Jasa Raharja.

"Semoga dengan digelarnya Operasi Zebra Telabang ini dapat mewujudkan kamseltibcar lantas, sekaligus menekan angka kecelakaan dan meningkatkan kesadaran masyarakat di wilayah Kalimantan Tengah," ujar Brigjen Pol Rakhmad Setyadi.



Lebih lanjut, Wakapolda menegaskan bahwa untuk sasaran dalam operasi kali ini meliputi pencegahan dan penanganan potensi gangguan kemacetan dan kecelakaan lalu lintas.

Kepolisian akan melakukan berbagai upaya untuk meningkatkan kesadaran masyarakat, seperti melalui sosialisasi, edukasi, dan penegakan hukum. Sehingga dapat memberikan dampak positif bagi keselamatan dan ketertiban lalu lintas di wilayah Kalteng.

"Disamping itu, kami juga berkomitmen untuk bekerja sama dengan berbagai pihak terkait, guna mewujudkan Kamseltibcar Lintas yang optimal," jelas Rakhmad.

Diakhir kesempatan, Wakapolda menekankan kepada seluruh personel yang terlibat operasi agar mengedepankan sikap humanis dalam memberikan teguran kepada pelanggar selama Operasi Zebra.

"Tujuan utama kita adalah untuk meningkatkan keselamatan di jalan raya, bukan untuk mencari kesalahan," pungkasnya. (//)